

ENCUENTRO: CIUDAD DE LUCENA –UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA. CHARLA A EMPRESARIOS, ORGANIZADO POR EL CONSEJO SOCIAL.

¿CÓMO PUEDE AYUDAR LA UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA A LOS EMPRESARIOS?

La Vicerrectora de Innovación y Transferencia de la Universidad de Córdoba (UCO) Lourdes Arce, participó en la jornada 'Oportunidades empresariales y laborales en el ámbito de la logística, innovación y formación profesional de nuevas titulaciones' organizada por el Consejo Social de la institución académica con la colaboración del Ayuntamiento de Lucena.

En este encuentro, inaugurado por el rector de la UCO, Manuel Torralbo, se dió a conocer a las empresas y profesionales de la docencia participantes, el potencial de la Universidad en proyectos de internacionalización, transferencia del conocimiento, programas de doctorados industriales, másteres y tecnología DUAL.

La responsable de Innovación de la UCO impartió una ponencia sobre el aporte de conocimiento que la institución ofrece al tejido empresarial a través de colaboraciones en proyectos de investigación y contrataciones del personal investigador. "Estas sinergias son esenciales para que las empresas apuesten por la innovación y la aplicación de nuevas tecnologías en sus sistemas de producción", explicó Arce, quien destacó el papel de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) en la promoción de las relaciones entre los grupos de investigación y el mundo empresarial y la interacción entre el sector público y el privado.

En este sentido, la vicerrectora destacó el Plan Propio Galileo de Transferencia que anualmente destina recursos económicos de la UCO con el objetivo puesto en incorporar talento en el tejido productivo y elevar las relaciones de los grupos de investigación de la UCO con las empresas.

Asimismo, detalló los asuntos más relevantes en los que investiga la comunidad científica de la UCO por áreas como agroalimentación, ingeniería o transformación digital o sectores como el frío, la madera o el olivar, entre otros, además de informar sobre la gestión de los contratos entre universidad y empresas y las diferentes ayudas existentes para las contrataciones.

Arce insistió en la calidad de los trabajos científicos de los investigadores e investigadoras de la UCO y el gran prestigio internacional con el que cuentan, dos aspectos que contribuyen a fomentar la cultura emprendedora, a transferir conocimiento y a generar ideas innovadoras que impulsen al desarrollo del territorio

